

## Volkswagen-Mitarbeiter spenden an AWO-Kreisverband

**Die Volkswagen-Mitarbeiter des Standorts Wolfsburg spenden dem Kreisverband Wolfsburg der Arbeiterwohlfahrt (AWO) 7500 Euro. Der Sozialverband setzt das Geld als Finanzierungsbeihilfe zur Verstärkung seiner Fahrzeugflotte ein. Zwei neue Volkswagen Up sind seit heute als Stadtflitzer für die Nachbarschaftshilfe im Einsatz.**

Zum AWO-Kreisverband Wolfsburg gehören die Ortsvereine Wolfsburg, Fallersleben und Vorsfelde mit insgesamt mehr als 1000 Mitgliedern. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Volkswagen Mitarbeiter spenden 7500 Euro an AWO-Kreisverband (v.l.): Bodo Gasse, Nicole Wäke, Karsten Siemann und Klaus Heyer.